



Síntesis de medios

07 de agosto de 2023

Primeras Planas

Botan al Tribunal por irse de viaje
Se cometieron 340 mil delitos en cárceles en 2022
Cinco aspirantes del Frente logran las 150 mil firmas
Nieto: la lucha anticorrupción se “estancó” con Pablo Gómez
México no es el gestor de la política migratoria de EU: Bárcena
Vulnerabilidad digital
AMLO litiga su libertad de expresión
Vivir en el abismo
¡Sigue la fiesta!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

García Harfuch lidera preferencias en la CDMX

A 10 meses de las elecciones para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, **Omar García Harfuch**, Secretario de Seguridad Ciudadana, lidera las preferencias con una ventaja significativa de hasta 21.1 puntos, según un estudio de opinión de Mitofsky. Aunque distintos candidatos de Morena y sus aliados podrían ganar, García Harfuch destaca con la mayor diferencia en votos contra la oposición. [El Economista](#)

50% más motociclistas accidentados, en 2 años

Desde 2021 hasta marzo de 2023, se ha percibido un notable incremento en incidentes de tránsito en los que motociclistas se ven involucrados en la CDMX, pasando de más de 12 mil que ocurrieron en 2021 a casi 18 mil durante 2022. Según datos proporcionados por **la SSC**, desde el 2021 a marzo de 2023, los hechos de tránsito que involucran a motociclistas suman ya 34 mil 885. [La Crónica de Hoy](#)

Fiscalía detiene a hombre por maltrato animal

Debido a una denuncia ciudadana la FGJ informó que detuvo a Guillermo “N”, en la colonia Tizapán San Ángel, en Álvaro Obregón, por el presunto delito de maltrato animal en contra de perros. Con el apoyo de personal de la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**, tanto los perros como el detenido fueron llevados ante el representante social, quien integra la carpeta de investigación correspondiente. [24 Horas](#)

Siguen los intentos de suicidio en el Metro

Dos personas graves, dejó un accidente y un intento de suicidio en el STC Metro. El primer caso se registró en la estación Romero Rubio de la Línea B, donde un joven se aventó a las vías, por lo que fue rescatado por **elementos policíacos**. El segundo caso ocurrió en Iztacalco, una mujer cayó accidentalmente a las vías. [Basta](#)

Reducen en *765 llamadas en falso

El número de llamadas al *765 en las que no se pudo hacer contacto con la persona que pidió el apoyo se redujo. El coordinador general del C5, Juan Manuel García, señaló que cuando arrancó el sistema, el 70% de las llamadas se clasificaba como negativas, debido a que el **policía** que acudía a atender el llamado, no lograba contactar con la mujer que solicitaba el auxilio. A esto se giró la instrucción de que los agentes tenían que permanecer en el lugar hasta no tener ningún tipo de comunicación con los habitantes del lugar. [Reforma](#)

Más de 500 mil personas asistieron a la 18a. Feria Internacional de la Torta en V. Carranza

La 18ª Feria internacional de la Torta en la alcaldía Venustiano Carranza cerró con dos grandes récords ya que durante los 5 días del evento asistieron más de 500 mil personas, de acuerdo a autoridades de Protección Civil y de **Seguridad Ciudadana**, además, se estableció el récord de la torta más grande del mundo, que este año fue de 75 metros de longitud. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2023

Caen ladrones de tiendas de conveniencia

Policías capitalinos aprehendieron en calles de la colonia Miguel Hidalgo, en alcaldía Tláhuac, a tres personas relacionadas con al menos 21 robos a tiendas de conveniencia, no obstante, su arresto se dio por vender droga, la cual fue decomisada. [El Universal](#) / [Diario de México](#)

Cae pareja dedicada al robo de autopartes

Una pareja que son señalados de robar autopartes y la computadora de un automóvil en calles de la colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo fueron detenidos por policías uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Un tercer cómplice logró escapar; sin embargo, se encuentra plenamente identificado por lo que de un momento a otro será capturado. [La Prensa](#)

"Las cosas se pueden hacer mejor"

En entrevista, el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada asegura que los capitalinos necesitan una ciudad moderna, con mejores servicios y espacios públicos seguros, que ayuden a mejorar la calidad de vida en la CDMX. "Blindar BJ" es un proyecto que tiene que ver con una estrategia; es la alcaldía más segura, no solo es Policía sino también la atención a este sector y el beneficio a la familia de los policías. [Reporte Índigo](#)

Articulista Invitado: ¿Cómo y por qué mejoró la seguridad pública en la CDMX? / Carlos Albert

El buen entendimiento entre la fiscalía capitalina y la SSC, así como la apuesta por la investigación policial son dos de las razones por las que casi todos los delitos denunciados han ido a la baja, incluidos los denominados "de alto impacto". Con la llegada de **Omar García Harfuch** a la SSC en octubre de 2019 y la adopción de un nuevo marco jurídico, se dieron las condiciones para que la policía comenzara a hacer mejor uso de la inteligencia policial recabada. Esto es, a investigar. [Milenio](#)

Columna Yo Lector: Contra la tala ilegal de los bosques

Las autoridades de la CDMX no habían querido hacerse cargo de detener la deforestación en las áreas boscosas que circundan a la ciudad. Era evidente el daño y se podía observar cuando se viajaba por la carretera Picacho-Ajusco o se iba de visita a La Marquesa o a Los Dinamos de La Magdalena Contreras. Pero ya se han estado haciendo operativos, "Lo histórico" de este golpe contra la tala ilegal, señaló el jefe de Gobierno, Martí Batres, es que el decomiso se dio en zonas de Morelos, en Huitzilac, gracias a la coordinación con autoridades de ese estado, Sedena, GN, así como con la **SSC** y Fiscalía capitalinas. [Excélsior](#)

Policiaco

Muere otro motociclista al chocar con guarnición, en Iztapalapa

Un joven motociclista perdió la vida al derrapar y chocar contra una guarnición frente a Guardia Nacional Base Iztapalapa, colonia Leyes de Reforma Segunda Sección, alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resguardaron el lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Fatídico derrapón de biker en Periférico Sur

El exceso de velocidad, la presunta negligencia y el piso mojado fueron el cómplice perfecto para que un biker muriera tras derrapar su moto en las inmediaciones de la colonia San Bartolo, alcaldía Xochimilco, en sus límites con Tlalpan. La zona quedó a resguardo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hombre es arrollado por un café y pierde la vida

Un hombre fue arrollado al intentar cruzar los carriles laterales de Fray Servando Teresa de Mier, en la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y socorristas quienes confirmaron el deceso. El responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de agosto de 2023

Sistema Penitenciario

Salen de la cárcel y se casan en Los Pinos

Como parte de la segunda edición del Festival Iberoamericano de la Libertad, el Instituto de Reinserción Social de la CDMX, en coordinación con el Registro Civil, organizó, en la casa Miguel Alemán, del complejo cultural Los Pinos, una boda colectiva protagonizada por de 14 parejas que alguna vez purgaron una condena en alguna de las **cárceles locales** y por otras que aún siguen pagando su deuda con la sociedad. [El Universal](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / Columna Altavoz [Basta](#)

Avanzan acciones para fortalecer la seguridad penitenciaria en la capital

La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** presentó un avance de 25 por ciento de las 242,552 estrategias de seguridad penitenciaria programadas para el presente ejercicio fiscal. Dichas estrategias consisten en revisiones en los Centros Penitenciarios, traslados de imputados y personas privadas de la libertad a las diferentes instituciones. [La Prensa](#)

Buscan reinserción laboral para exreclusas

Mujeres que están a punto de salir de la cárcel reciben capacitación en administración financiera, emprendimiento y habilidades sociales para encontrar mejores oportunidades laborales. En México, el 53.3% de la población privada de su libertad considera que el haber estado en un centro penitenciario afectará sus posibilidades de reintegrarse al ámbito laboral, según el Inegi. Hoy en día el programa opera en **Santa Marta Acatitla**, donde se cuenta con la participación de 100 mujeres, al tiempo que existe un proyecto piloto en otro centro penitenciario ubicado en el Estado de México. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)

Pretende IECM que prisioneros voten en 2024

En vísperas de que inicie el periodo electoral, el organismo electoral precisó que se coordinará con el INE y el Gobierno de la CDMX, a través de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para implementar las actividades pertinentes que garanticen la participación de las personas en prisión que aún no reciban sentencia. [Ovaciones](#)

Se cometieron 340 mil delitos en cárceles en 2022

En las **cárceles de la CDMX** se cometieron en 2022 41 mil 440 delitos por personas privadas de la libertad, revela el Censo Nacional de Sistema Penitenciario Federal y Estatal 2023 del Inegi. Esto coloca a los penales de la capital en el segundo lugar de incidencias. Según la investigadora y coordinadora del Programa de Justicia en la organización México Evalúa, Christel Rosales, los **reclusorios Norte y Oriente** y la **Penitenciaría** están saturadas, existe un autogobierno y corrupción en las cárceles. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Justicia

La FGJ se transforma todos los días: Godoy

Para convertir a la capital del país en un espacio más seguro, la FGJ hace día a día grandes esfuerzos por transformarse en una mejor institución, que pueda brindar justicia a los ciudadanos, pero con calidez e inmediatez, afirmó su titular Ernestina Godoy, al encabezar la jornada “La Fiscal en tu Alcaldía te Atiende”, que se llevó a cabo en Iztapalapa. [24 Horas](#)

Ladrones de CDMX apuestan por las bicis de alta gama

Según datos de la FGJ entre enero y julio de 2023 se denunciaron 883 bicicletas robadas, más del 50% de los registrados en todo 2022. Las alcaldías más afectadas por este delito son Cuauhtémoc, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Coyoacán e Iztapalapa. Aunque activistas y organizaciones señalan que denunciar ante el MP no hará que los policías encuentren tu bici, servirá para establecer una base legal de la propiedad. [Excélsior](#) / [Publimetro](#)



Síntesis de medios 07 de agosto de 2023

Imagen Destacada

REFORMA

Decir 'sí' y ¡libre!



NUNCA ES TARDE. Cuatro personas liberadas y dos parejas privadas de la libertad se casaron ayer en el Complejo Cultural Las Peñas.

Para la mayoría de los contrayentes se trató de un cambio de vida y una forma de empezar.